



Con reserva previa

## **El aparcamiento del Aeropuerto de Santiago sólo costará 5 euros al día en Semana Santa**

8 de abril de 2014

Los usuarios del Aeropuerto de Santiago que vayan a viajar durante la Semana Santa podrán beneficiarse de unos precios más bajos al dejar su coche en el aparcamiento del aeropuerto.

Al realizar la reserva previa en la página web del Aeropuerto de Santiago, los usuarios se beneficiarán de una tarifa especial de tan sólo 5 euros al día a partir del segundo día. El pasajero aparcará él mismo su coche en el aparcamiento del aeropuerto, a un minuto de la planta de embarque, y con la garantía y seguridad de no tener que dejar sus llaves a nadie, y la tranquilidad de saber que a su vuelta el coche estará en el mismo sitio donde lo dejó.

La oferta estará vigente entre el 11 y el 21 de abril y para que sea efectiva se debe realizar la reserva previa a través de la web del aeropuerto [www.aena-aeropuertos.es](http://www.aena-aeropuertos.es). La oferta se aplica desde el segundo día de estancia, de manera que dejar el coche en el aparcamiento un solo día costará lo mismo que dejarlo dos días, 10 euros. A partir del segundo día, el coste de la estancia se incrementará en 5 euros cada día. El pago se realizará antes de la retirada del vehículo en la caja manual de pago situado en la planta principal del aparcamiento (S-4).

-----